
Subject: Proscar hilfe
Posted by traden on Thu, 15 Feb 2007 13:06:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bins wieder. ich hab seit 4 tagen jetzt proscar eingenommen. jeweils gevierteilt und schlucken
tue ich die, jeweils 1,25mg stuecke mit wasser. doch das fühlt sich so ans als ob die tablette
sich schon bevor sie im magen ankommt aufloest. fuehlt sich das nur so an oder is dem wirklich
so? bin zwar erst 18 aber wurd heute schon auf meine GHE angesprochen und fühl mich damit
megaunwohl.bisher konnt ich noch keine nebenwirkungen feststellen.nur irgendwie denk ich das
die haare duenner und schlaffer werden als sie vorher waren. kann das angehen? falls ihr mal ne
haartransplantation gemacht habt wuerdet ihr sagen ihr habt dies zu spät gemacht?

mfg traden

Subject: Re: Proscar hilfe
Posted by Amarok on Thu, 15 Feb 2007 13:52:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Denke nicht, dass sich die Tablette schon vorher auflöst und wie willst du sowas fühlen?
Kannst ja zur Sicherheit das Ding in ne Vitaminkapsel stecken, oder sonstwie einkapseln. Ich
machs nicht und es wirkt trotzdem. 
Nach 4 Tagen sind deine Haare mit Sicherheit nicht dünner und schlaffer geworden und schon
gar nicht vom Fin.
Für ne HT ist es nie zu spät, wohl aber in vielen Fällen zu früh!

Subject: Re: Proscar hilfe
Posted by traden on Thu, 15 Feb 2007 14:34:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie ich das fühlen will weiss ich nciht. das fühlt sich halt eifnach so komisch an vll is das auch
einfach nur die tablette die nach unten flutscht. wieso sollte ne ht mit ca.23 zu frueh sein? weil
sich der ha dann vll noch weiter verändert und das dann folge operationen braucht? aber doch
nicht wenn sich innerhalb von 5 jahren nix getan hat

Subject: Re: Proscar hilfe
Posted by kkoo on Thu, 15 Feb 2007 14:51:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

traden schrieb am Don, 15 Februar 2007 15:34wie ich das fühlen will weiss ich nciht. das fühlt
sich halt eifnach so komisch an vll is das auch einfach nur die tablette die nach unten flutscht.
wieso sollte ne ht mit ca.23 zu frueh sein? weil sich der ha dann vll noch weiter verändert und
das dann folge operationen braucht? aber doch nicht wenn sich innerhalb von 5 jahren nix getan
hat

Page 1 of 2 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1554
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6276&goto=64026#msg_64026
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=64026
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1193
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6276&goto=64032#msg_64032
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=64032
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1554
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6276&goto=64038#msg_64038
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=64038
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=32
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=6276&goto=64039#msg_64039
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=64039
https://www.alopezie.de/fud/index.php


ordentlich mit flüssigkeit schlucken, fertig. 

in 5 jahren wird man wohl etwas mehr möglichkeiten haben gegen AGA, und sicherlich auch
besseres als die jetzigen HT-methoden
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